Luis Fernando Robledo Vega, Universidad Autónoma de San Luis Potosí (San Luis Potosí, México)

## **Erfahrungsbericht**

Meine Zeit als Austauschstudent in Würzburg war bisher die schönste Erfahrung, die ich in meinem Leben gemacht habe, sowohl von einem bildungstechnischen als auch von einem persönlichen Standpunkt aus betrachtet. Die Universität Würzburg und die Juristische Fakultät haben mir, neben dem Kontakt mit anderen Studierenden und den ausgezeichneten Professoren, geholfen umfassende Kenntnisse und Fähigkeiten zu erwerben.

Aus meiner persönlichen Sicht hat mir der Austausch sehr geholfen mein Deutsch zu verbessern und – was für mich noch viel wichtiger ist – gezeigt alleine und in einem fremden Land leben zu können. Ohne die Unterstützung einiger großartiger Menschen vor Ort, sowie einiger toller Freunde, die ich hier kennengelernt habe, hätte ich es niemals geschafft meine Ziele zu erreichen. Das Leben in einem kalten Klima, insbesondere Schnee zu erleben und mich an das deutsche Essen und die Kultur zu gewöhnen, war eine fantastische Erfahrung für mich. Falls also jemand diesen Text lesen sollte, um sich über einen möglichen Austausch zu informieren, kann ich demjenigen nur raten, mit seiner Entscheidung nicht zu zögern, sondern stattdessen seine Koffer zu packen und hierher nach Würzburg zu kommen!